

Décès du grand peintre tunisien, Zoubeir Turki !

Info Tunisie

Publié dans Info Tunisie le 23 - 10 - 2009

INFOTUNISIE – Le tableau culturel tunisien vient de perdre l'un de ses plus grands peintres ! Zoubeir Turki est parti, aujourd'hui à l'âge de 85 ans laissant derrière lui une œuvre picturale exceptionnelle et honorable, gravant son nom dans la mémoire artistique nationale, régionale et dans le monde arabe.

G+1



Administrateur de la Culture et peintre talentueux, le défunt a été un partisan de l'«Ecole de [Tunis](#)» datant du début du 20ème siècle.

L'expérience artistique de Zoubeir Turki a été conforté par son adhésion au groupe de peintres de l'Ecole de [Tunis](#), composé de Ammar Farhat, Yahia Turki, Jelel Ben Abdallah, Abdelaziz Gorgi, Ali Bellagha ... Considéré parmi les premiers artistes modernes, le regretté a choisi dès le début un langage plastique privilégiant l'attachement aux valeurs traditionnelles et à l'authenticité. Dans sa peinture, une certaine vision nostalgique qui se transforme en point de repère par rapport à un monde moderne.

Zoubeir Turki est également fondateur du centre d'Art vivant du Belvédère, ex-président du comité culturel de la ville de [Tunis](#) et de l'Union des plasticiens maghrébins, est natif de 1924 en plein Médina de [Tunis](#), a eu un passage à la Zitouna de [Tunis](#) avant de poursuivre ses études à l'institut des études supérieures et à l'école des beaux-arts de [Tunis](#).

Adeptes de l'expression figurative, il devient parmi les leaders de la peinture tunisienne ce qui explique la renommée de ses œuvres, illustrant même les

Lire aussi

[Le peintre et sculpteur Zoubeir Turki n'est plus](#)

[Tunisie : Le décès de Zoubeir Turki](#)

[Regards sur la peinture tunisienne](#)

Arts plastiques - Exposition de groupe à la Galerie « Kanvas»

["La peinture en Tunisie, des origines à nos jours" \(Document\)](#)

[Un événement plastique à Djerba la douce](#)

Exposition : Paris-Tunis — Peintres en mouvements

Signaler une annonce inappropriée

ouvrages scolaires, les timbres... Mieux encore, il a sculpté le statut d'Ibn Khaldoun, au cœur de la ville de [Tunis](#). Une preuve de la qualité sculpturale et artistique de ce grand peintre.

Il occupe pendant longtemps une place privilégiée dans l'administration publique des arts et de la culture, en tant que haut responsable au ministère de la culture avant de jouir d'une grande compassion et d'un suivi particulier de la part du Président Zine El Abidine Ben Ali, qui lui a attribué, lors du XXIème anniversaire du Changement, le Prix du 7 novembre de la création artistique.

Cliquez [ici](#) pour lire l'article depuis sa source.

6 personnes aiment ça. Soyez le premier parmi vos amis.

Turess

J'aime cette Page 12 K mentions J'aime

Soyez le premier de vos amis à aimer ça.

Turess

15 décembre 2016

La sixième édition de la Journée tuniso-allemande de l'énergie a eu lieu hier mercredi 14 décembre 2016 à Tunis, dans le cadre du partenariat tuniso-allemand sur l'énergie, sous thème « La deuxième phase de la

0 commentaires

Trier par

Facebook Comments Plugin